

## Puluhan Kirap Drumband Compotition Play Pass Warnai Jalanan Kota Malang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 4, 2023 - 15:04



KOTA MALANG - Upacara Pelepasan Kirap Drumband Compotition Play Pass Klasemen SD, SLTP dan SLTA Sederajat/Umum Se-Jawa Timur Piala Bergilir Danrem 083/Bdj TA. 2023. Kirab tersebut dilepas secara langsung oleh Forkopimda Kota Malang di halaman Balai Kota Malang, Sabtu (4/11/2023).

Dalam sambutan Danrem 083/Bdj yang di bacakan oleh Dandim 0833/Kota Malang Letkol Kav Heru Wibowo Sofa, S.H. M.Han "Kompetisi Play Pass Kirap

Drum Band yang diikuti 47 peserta ini bukan hanya tentang memenangkan piala dan penghargaan, tetapi juga tentang semangat kebersamaan, kerja keras, dan dedikasi sejati," ucap Dandim

Menurutnya, Kompetisi ini juga menjadi wadah untuk mengasah bakat dan kemampuan mereka dalam seni musik. "Kalian memiliki potensi yang sungguh luar biasa, dan kami yakin bahwa keberhasilan ini akan menjadi langkah awal menuju kesuksesan di masa depan" jelasnya

Kemudian dalam sambutannya PJ Walikota Malang Dr. Ir. Wahyu Hidayat, M.M Kompetisi Drumband adalah kegiatan sangat positif untuk generasi muda penerus bangsa. Ia juga berencana untuk mengkolaborasikan kegiatan ini bersama-sama dengan Pemkot, Korem 083/Bdj, Divisi 2/K, dan Lanal Malang ke depannya, tutupnya.

Pada kesempatan tersebut Ketua Persatuan Drumband Indonesia Kota Malang Ir. Gunawan Wibisono menyampaikan rasa terima kasih yang luar biasa kepada Pemerintah Kota Malang, Korem 083/Bdj, Polresta Malang, dan semua pihak yang mendukung pelaksanaan Drumband Competition Play Pass Klasemen SD, SLTP dan SLTA Sederajat/Umum Se-Jawa Timur Piala Bergilir Danrem 083/Bdj TA. 2023.

Kami berharap agar kompetisi ini dapat berlangsung dengan lancar dan sukses. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempromosikan dan mengembangkan minat dan bakat drumband di kalangan pelajar SD, SMP, dan SLTA sederajat se-Jawa Timur. Tutupnya (Penrem 083/Bdj)